

Bourges → Vivre sa ville

ÉDUCATION ■ Les BTS de Sainte-Marie et l'Institut franco-chinois s'installeront rue Carolus en octobre

Un campus tout neuf à la Toussaint

L'ensemble scolaire privé Bourges-Centre devrait disposer, à la Toussaint, d'un nouveau bâtiment dernier cri, en face du lycée Sainte-Marie. Il abritera les deux cents étudiants de BTS et de l'institut franco-chinois.

Benoît Morin

benoit.morin@centrefrance.com

Les étudiants en BTS (*) et à l'institut linguistique franco-chinois (**) de l'ensemble privé Bourges-Centre devraient être gâtés. Dès la Toussaint, ils devraient bénéficier d'un campus tout neuf, à l'angle des rues Carolus et Jean-Baffier, juste en face du lycée Sainte-Marie.

Une salle de conférences

Ce petit campus constitue en fait la troisième étape d'une restructuration de l'ensemble scolaire Bourges-Centre. Actuellement, les BTS et l'institut franco-chinois sont logés à l'école Saint-Dominique, rue Émile-Deschamps. À terme, le nouveau site pourra accueillir entre deux cent et deux cent cinquante étudiants, ainsi que leurs vingt-cinq professeurs.



CHANTIER. Une rotonde, appelée « marguerite », abritera le centre de documentation et d'information (CDI) ainsi que de petites salles pour le travail individuel. PHOTO BENOÎT MORIN

Les travaux du nouveau bâtiment, commencés en septembre 2013, sont bien avancés. Les plâtres sont terminés, les faux-plafonds sont en cours. Il restera ensuite à aménager les sols et apporter le mobilier.

Le nouveau bâtiment

comprendra quinze salles de classe. Au premier étage, trois salles pour l'institut franco-chinois, et une salle pour l'institut et les BTS ; au deuxième étage, sept salles de classes pour les BTS ; et au troisième étage, quatre salles de classes pour les BTS.

Au rez-de-chaussée, une rotonde, appelée « marguerite » abritera le CDI, ainsi que de petites salles pour le travail individuel. Au même niveau, on devrait trouver la cafétéria, la salle des professeurs, la salle de réunion, et toute l'administration. Par

ailleurs, une véritable salle de conférences dotée de deux cent cinquante places sera accessible séparément des salles de cours.

Le nouveau bâtiment se veut ultramoderne, avec du wifi partout et des tableaux blancs interactifs (TBI). Les tables de la salle

de conférences seront en outre équipées de prises pour ordinateur. Mieux, une salle de cours de l'institut franco-chinois sera dédiée aux visioconférences avec la Chine. Désormais, les étudiants ont tous les outils pour bien travailler.

Après cette ouverture, l'ensemble scolaire Bourges-Centre n'en aura pas fini avec les travaux. Les locaux actuels des BTS et de l'institut franco-chinois, situés à l'école Saint-Dominique, sont en cours de rénovation.

Ils abriteront les primaires en septembre 2014, et les maternelles en septembre 2015. ■

(*) Cinq BTS sont proposés : management des unités commerciales, commerce international, notariat, assistant de gestion PME-PMI et comptabilité gestion des organisations.

(**) L'institut franco-chinois regroupe des étudiants français qui apprennent le chinois, et des étudiants chinois qui font leurs études en France.

➔ **Pratique.** L'ensemble scolaire Bourges-Centre organisera une journée portes ouvertes, vendredi 13 juin, de 16 à 19 heures, au lycée Sainte-Marie, rue Jean-Baffier.